
 

Anfrage in der Fragestunde an Stadtrat Manfred Eber, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 

28. April 2022 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 

Sehr geehrter Herr 
Stadtrat  

Manfred Eber 

Rathaus 

8011 Graz 

 

 

Graz, am 26. April 2022 

 

 
Betreff:  Stadion Um- und Ausbau 

Fragestunde 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat Manfred Eber! 

 

Aus einem Artikel der Kleinen Zeitung vom 15.04.2022 geht hervor, dass der ursprünglich projektierte 

Ausbau des Grazer Stadions statt 6,2 Millionen Euro rund 11 Millionen Euro kosten soll.  

 

Jetzt soll bei dem von den zuständigen Gremien von Stadt und Land beschlossenem Vorhaben der 
dunkelrote Sparstift angesetzt und geprüft werden, welche abgespeckten Um- bzw. Ausbauten für 6,2 

Millionen Euro realisierbar sind.  

 

Es besteht die Gefahr, dass hier am falschen Ende gespart wird und mögliche nachträgliche 

Adaptierungen oder Umbauten, die jetzt eingespart werden, die Kosten in Zukunft in die Höhe treiben. 

 

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat Manfred Eber, namens des 

Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

 

Welche Ausbau-, Umbau- und Sanierungsmaßnahmen sollen laut ersten internen Überlegungen 

umgesetzt werden und welche dieser Arbeiten fallen dem Sparstift zum Opfer? 

 


